
 
Paroisse bienheureux Thomas HELYE de la Hague 

 

« Veux-tu être guéri ? » 
 

 
(Vestiges de piscine de Bethzatha, Jérusalem) 

 

Celui qui visite la Terre Sainte se rend compte de l’importance de l’eau. Sans eau la vie est 

impossible. C’est dans une terre où l’eau est rare que Dieu a choisi de se révéler. L’eau est un 

symbole puissant : signe de vie mais aussi de mort. Pour l’homme que Jésus va guérir, elle est 

source de bénédiction. Il attend désespérément qu’une personne accepte de le plonger dans 

l’eau qui pourrait lui rendre la santé. Ici, pour être le premier à plonger, il faut être le plus fort. 

Personne ne fait attention à cet homme. Il est couché à même le sol. Jésus va s’arrêter devant 

lui et le regarder, non comme un impotent mais comme une personne. Il va le respecter 

infiniment. Alors que dans ce lieu c’est la loi du plus fort qui s’applique, Jésus va choisir le 

plus faible pour nous offrir un signe de la Miséricorde du Père.  

« Veux-tu être guéri ?1 » La question peut surprendre. Elle semble tellement évidente ! 

Pourtant Jésus interroge le désir de l’homme. Il souhaite qu’il puisse l’exprimer. Il lui redonne 

la parole. Pour Jésus, la parole est source de vie comme elle peut être source de mort ! 

Lorsque celle-ci est reçue, écoutée, un chemin de vie peut s’ouvrir. Par la Parole de Jésus, 

l’homme va se lever et prendre son brancard. Le ciel nouveau est entré en lui et ne le quittera 

plus. Même s’il y a encore des nuages, il sait que le soleil ne disparaît pas et que jamais l’eau 

de la vie ne lui manquera.  

 

Un chant pour prier 

 

 
 

Pistes pour aujourd’hui :  

 

Comme l’eau, notre parole peut être source de vie ou de mort. Demandons à Dieu dans la 

prière que notre parole soit un instrument de sa Vie et signe d’espérance. 

 

Si j’essayais aujourd’hui d’écouter vraiment les personnes que je vais rencontrer… 

 

Je peux aussi rendre grâce pour toutes les personnes qui ont un charisme de l’écoute qu’elles 

mettent au service de leurs frères. Peut-être que j’ai rencontré des personnes qui m’ont donné 

le sentiment de m’avoir vraiment écouté… 

                                                 
1 Jn 5, 6 

https://www.youtube.com/watch?v=a8foXh_sHmg

